
В Тазовском районе ситуация с ВИЧ-
инфекцией остается напряженной
В Тазовском районе решают, как предотвратить распространение ВИЧ-инфекции, сообщают в
районной администрации.

В администрации Тазовского района прошло совещание при главе Тазовского района,
посвященное эпидемической ситуации по ВИЧ-инфекции. Открывая совещание, Александр
Иванов сообщил, что ситуация по ВИЧ-инфекции в Тазовском районе остается напряженной:
«Учитывая динамику распространения заболевания, всем нам необходимо объединиться и
усилить меры по профилактике».

В 2016 году в районе увеличилось количество выявленных заболевших. Медики отмечают,
инфекция была обнаружена у прибывших из мест лишения свободы, а также регистрировались
«привозные случаи» с других территорий.
По-прежнему высока доля полового пути передачи инфекции. Носители ВИЧ-инфекции
регулярно проходят обследование и лечение антиретровирусными препаратами.

Около 30% населения сдают анализы на ВИЧ во время медицинских осмотров, в том числе в
дни слетов оленеводов. Скрининговые исследования проводятся и на труднодоступных и
отдаленных территориях района. В настоящее время они проходят при вакцинации от
сибирской язвы. Тазовчан предупреждают об опасности инфекции, путях заражения и мерах
предосторожности.

Глава района поручил разработать комплексный межведомственный план мероприятий по
профилактике и борьбе с ВИЧ-инфекцией до 2020 года. К профилактической работе будут
привлечены активисты общественных объединений, СМИ и полицейские.
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